
Ayuntamiento de Murcia

Glorieta de España, 1
30004 Murcia
T: 968 35 86 00
(C.I.F. P-3003000 A)

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL PUENTE TOCINOS DE 30
DE ENERO DE 2023.

En Murcia, a treinta de enero de dos mil veinttrrs, siendo las veinte horas y treinta y
ocho minutos del día indicado, se reúne en Pleno la Junta Municipal de Puente Tocinos para
celebrar  Sesión  Ordinaria  de  Pleno.  El  Acto  es  presidido  por  el  Presidente  de  la  Junta
Municipal D. Enrique Carrillo Gomariz, asistdo por el Secretario y Administrador de la Junta
Municipal D. Gonzalo Cayuela Larios, que ejerce las funciones otorgadas por el Reglamento
de Partcipación Ciudadana y Distritos, y da fe del Acto.

Asisten los Sres. Vocales integrados en los siguientes Grupos Polítcoss

Por el Grupo Municipal Socialista:
 D. Enrique Carrillo Gomariz (Presidente)
 Dª. Montserrat Navarro Navarro
 D. Antonio Martnez Buitrago
 Dª María Dolores Jara Andujar

Por el Grupo Municipal Popular:
 D. Anselmo Paredes Guerrero
 D. Arturo Antonio Sabalete Mariscal
 Dª. Marta Cano Corbalán

Por el Grupo Municipal VOX:
 D. Josr Javier Rosique Barba

Ausentes:
 D. Antonio José Fuentes Martnee (Ciudadanos)

Los portavoces de las asociaciones de vecinos no asistens
 D. Josr Caballero Bernabr

El  número total  de  Vocales  asistentes  es  sufciente  y  Reglamentario  para  que  se
pueda llegar a cabo el Pleno. Una vez comprobado la existencia de Quorum sufciente el
Presidente da la bienvenida a los Vocales presentes. El Presidente indica que conforme al
Artculo 35 del Reglamento de Partcipación Ciudadana y Distritos. A contnuación se procede
a examinar los asuntos incluidos en el Orden del Días

1.- Aprobación, si procede, de Actas de Plenos de 14/10/2022 y de 02/11/2022.
El portavoz del grupo popular propone unas subsanaciones, las cuales se tenen en

cuenta con la conformidad del resto de grupos. Se aprueban por UNANIMIDAD las actas,
teniendose por modifcadas con las citadas alegaciones. 
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2.-Informe de Gastos del  Periodo desde el  01/01/2023 al  25/01/2023 y  Acumulado de
Gastos (Se anexan).

El presidente consulta y da la palabra a los representantes de los grupos polítcos.
Todos indican que no tenen nada que objetar.

3.-Mociones del Presidente. 

3.1. GASTOS RELATIVOS AL CARNAVAL DE 2023. 

Se explica que hay una modifcación de uno de los presupuestos y la inclusión de dos
presupuestos  más respecto  a  la  moción  remitda en la  convocatoria.  Por  este  motvo el
mismo Presidente presenta una moción alternatva a la presentada originalmente.

Se da la palabra a los representantes de los grupos polítcos los cuales indican que no
tenen objeción alguna. Se vota la idoneidad de la moción alternatva que se aprueba por
unanimidad. La moción tambirn se aprueba por UNANIMIDAD. 

4.-Mociones de los grupos polítcos.

Mociones del grupo PP:

4.1.  CONSERVACIÓN  DE  FIRME  DE  PARKING  DISUASORIO  JUNTO  AL  COLEGIO
INFANTA CRISTINA.

El Sr. Arturo Antonio Sabalete hace lectura de la moción y posteriormente hace una
breve exposición de la misma. 

El representante del grupo VOX expone que no tene nada que objetar.

El  Presidente  y  en  nombre  del  grupo  socialista  indica  que  les  parece  una buena
moción  y  benefciosa  para  el  pueblo.  Interviene  posteriormente  Dª  María  Dolores  Jara
Andujar para indicar que anteriormente ya se han realizado actuaciones en el sentdo de la
moción. 

Se vota la moción, la cual se aprueba por UNANIMIDAD.

4.2. PREVENCIÓN DE ROEDORES EN ZONA DEL JARDÍN DE LA TÍA RITA EN C/ SOL

El  Sr.  Arturo Sabalete,  portavoz del  grupo popular,  lee  la  moción.  Tras  una breve
explicación hace hincapir en que rl mismo ha sido testgo de la presencia de esta plaga.

El representante del grupo VOX indica que no tene nada que objetar.
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El Presidente, solicita al exponente mas concreción en los datos para poder solicitar
las actuaciones al Servicio de Zoonosis. En el ejercicio 2017, la Junta Municipal realizó una
campaña, que entre otras muchas prestaciones incluía los servicios desratzación. Por este
motvo, insta a cualquiera que lo necesite a ponerse en contacto con el Ayuntamiento de
Murcia para solicitar cualquier tpo de acción al respecto.  Se hace entrega de varios folletos
de esta anterior campaña. Tambirn aporta información relatva a las actuaciones que se han
realizado con respecto a los puntos 2 y 3 de la moción.

Se procede a la vocación. Se aprueba por UNANIMIDAD. 

Mociones del grupo VOX:

4.3. SEGURIDAD EN ZONA CAMINO VIEJO DE CASILLAS
 
D. Javier Rosique, portavoz del grupo VOX lee la moción y posteriormente la expone.

El  portavoz del  grupo popular  indica que ya conocen este  problema y  que no es
especifco de esta zona. 

El Sr Enrique Carrillo, indica que las chapas ya se encuentran colocadas. Solo falta el
tema  de  los  chopos.  Que  ya  se  ha  dado  traslado  al  servicio  correspondiente  del
Ayuntamiento de Murcia. 

4.4. PROPONER EL APOYO DE LA JUNTA MUNICIPAL A CARLOS PEREDA, DEPORTISTA
DE ÉLITE VINCULADO A LA PEDANÍA

Se hace exposición de la moción. 

El grupo popular apoya la propuesta.

El portavoz del grupo socialista, tras exponer que su aprobación queda constatada
por el acto de apoyo al deporte realizado inmediatamente anterior al inicio de este pleno.
Tambirn manifesta que lo que se puede hacer por parte de esta Junta Municipal, es apoyar
insttucionalmente  la  solicitud  de  subvención  al  deportsta,  a  travrs  de  la  Fundación  de
fsioculturismo, y por medio de la Concejalía de Deportes.

Se vota la moción que se aprueba por UNANIMIDAD. 

Mociones del grupo PP:
4.5. MOCIÓN SOBRE LA INSEGURIDAD CIUDADANA

Dª Marta Cano Corbalán, lee y expone la moción y la carta al Delegado de  Gobierno a
la que rsta hace referencia y anexa. 
 

Se da la palabra al portavoz del grupo VOX, quien manifesta que no tene nada que
objetar. 
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Toma la palabra el Sr. Presidente y dirigirndose a la exponente,  indica que en lo único
que  coincide  con  la  moción  es  en  el  aspecto  positvo  de  la  misma,  charlas  y  demás
actuaciones de concienciación social que ya se vienen realizando. 

Tambirn manifesta la preocupación sobre la sensación de inseguridad y miedo  que
transmite a los vecinos la moción, y que bajo su punto de vista es irreal. 

Se ha consultado con el  Jefe de Policía  de Puente Tocinos y el  Subinspector,  y  le
trasladan todo lo contrario. De unos meses hacia acá no ha habido grandes peleas, confictos
ni  nada  por  el  estlo.  Tambirn  se  consulta  con  Policía  Nacional,  quien  indica  que  salvo
algunos hechos aislados no hay nada fuera de lo normal. 

Desde el grupo de Seguridad Ciudadana, que ha creado el Ayuntamiento de Murcia
con 31 efectvos, dan traslado de unas estadístcas (que pone a su disposición), las cuales
indican que se han incrementado el 82% las actuaciones llevadas a cabo en las pedanías y en
concreto  en  Puente  Tocinos.  Todo  esto  es  contradictorio  a  lo  que  expone  la  moción  y
manifesta que rsta suena más a campaña electoral que a la realidad. 

Desde la alcaldía se lucha a diario para que esta situación mejore. Están previstas
oposiciones en el  Ayuntamiento que incremente en 58 los  policías  del  municipio,  de  los
cuales, 5 se verán directamente repercutdas en Puente Tocinos; por lo que, junto a los ya
destnados anteriormente, se vera incrementado en 8 policías los destnados a esta pedanía
en menos de un año. Ademas de la creación del Grupo Especial de Seguridad Ciudadana por
la actual corporación.

Toma  la  palabra,  la  Sra.  Marta  Cano  Corbalán  e  indica  al  Sr.  Presidente,  que  se
preocupa mas por los números y por las estadístcas que por los ciudadanos y por el pueblo.
Explica que comete un gran error al hablar con antes con las autoridades antes que con los
vecinos. Le esta dando la espalda a las familias de la pedanía. 
 Si  presenta  esta  moción,  es  por  que  tene  gente  detrás  que  esta  sufriendo  esta
situación. Tambirn añade que en ningún caso ha hablado de polítca ni de partdismo, si
alguien ha nombrado la campaña electoral  ha sido el,  con la intención de sacar balones
fuera.  
Las familias afectadas, no entenden de polítca y propone presentarle todas esas estadístcas
a ver si así se quedan mas tranquilas.  Insiste que no esta hablando de polítca, si no de unos
problemas concretos. 

La Sra. Dª María Dolores Jara Andujar solicita que conste en acta que, en su opinión,
esta es una moción tpo que se esta llevando a todas las Juntas Municipales para instalar en
la sociedad el incremento de la inseguridad desde que gobierna el grupo socialista.

Dª  Marta  Cano  indica  que  esta  moción  la  ha  redactado  ella,  para  esta  Junta
Municipal. Que nadie se la ha pasado, ni nadie la ha escrito por ella. 

Se lleva a cabo la votación con la siguiente distribución de votoss
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Con cuatro  votos  a  favor  y  cuatro  votos  en  contra,  existe  un  empate,  el  cual  se
resuelve con el voto de calidad del Presidente, por lo que queda rechazada la propuesta.

5.-Informe del Presidente
 Se  han realizado todas  las  actvidades  de  la  Navidad que  ha  organizado  la  Junta

Municipal en consonancia con la comisión de festas. El balance ha sido muy positvo
con unas festas muy partcipatvas. 

 Agradecimiento a todos los miembros de la comisión de festas.
 Se invita a todo el pueblo a la próxima celebración del Carnaval.
 Entre el pasado viernes y el día de hoy se han cambiado todos los bancos del Jardín

Miguel Angel Blanco.
 Se han adquirido unas mesas de picnic para el CEIP Pintor Pedro Flores y para el CEIP

Rosario para fomentar la educación al aire libre.
 La comisión de festas ya esta trabajando en los programas de San Juan 2023 y las

festas patronales. 
 Se dejará la programación base con los gastos de las festas aprobados, para el caso

de que se retrase la consttución de las juntas municipales. 
 En breve se mandará información relatva al proyecto de reciclaje propuesto por el

Ayuntamiento de Murcia. 
 Las obras de reposición de cubierta y parqur del Pabellón de Deportes de Puente

Tocinos están a punto de fnalizar.

5.-Ruegos y Preguntas

RUEGOS  Y  PREGUNTAS  FORMULADAS  POR  EL  GRUPO  POPULAR  (ARTURO
SABALETE). 

El  portavoz  del  grupo  popular  hace  lectura  de  todos  los  ruegos  y  preguntas  y
posteriormente toma la palabra el Presidente de la Junta Municipal. 
 
1.  ¿En  qué  situación  se  encuentra  el  proyecto  del  nuevo  centro  multusos  de  Puente
Tocinos?

El Plan Especial de Inversión en Pedanías se encuentra parado en este momento, ya
que se encontraba fnanciado con el plan de inversiones de la zona Norte. Se ha hecho un
uso indebido de este dinero y la justcia ha pedido que no se use para la ejecución de otros
planes.  Existe pendiente  el  próximo viernes una reunión con la Concejala  de Pedanías  y
Barrios  y  con  el  Concejal  de  Hacienda  Enrique  Lorca.  Se  va  a  solicitar  un  crrdito
extraordinario para esta ejecución que además, se esta peleando para que pueda incluir algo
mas. 

2. ¿En qué situación está la moción sobre la colocación de semáforos en calle Mayor cruce
con carril de los Canos?

A la espera del informe de trafco para realizar la actuación. 
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3. ¿En qué situación está la solicitud aprobada en pleno de la colocación de pasos de
peatones en calle Sol cruce con calle Pedro García Tovar?

Igual. A la espera del informe de trafco para realizar la actuación. 

4.  ¿Cuándo  se  van  a  iniciar  los  proyectos  aprobados  para  Puente  Tocinos  de  los
presupuestos partcipatvos?

Los proyectos ya están hechos. Falta la fnanciación que saldrá en el mes de febrero.
Tiene constancia de que se quedarán fnanciados todos los proyectos y aprobados por el
Pleno del  Ayuntamiento,  para así  dejar  consolidada su ejecución aunque se produzca un
cambio de Gobierno.

5. ¿En qué situación esta y si se sabe cuándo van a empezar la construcción del comedor
escolar prometdo al Colegio Pintor Pedro Flores?

Por incumplimiento de contrato de la empresa adjudicataria resulta necesario que se
vuelva a licitar el contrato. 

RUEGOS (se  den los  pasos  necesarios  para  que no  se  imponga en  nuestra  pedanía  el
sistema de la O R A)

Este ruego tambirn lo incluye el Sr. Rosique del Grupo VOX, por lo que la respuesta
tambirn va dirigida a el. 

Se habla y aclara que una cosa es la incertdumbre que están creando las notcias al
respecto, y otra es la realidad. 

El Sr. Presidente expone que en la zona de la pedanía de Puente Tocinos solo existe
una pequeña zona afectada (de Lidl,  CCT,  la guardería).  Desde Miguel  Induráin a Puente
Tocinos,  no entra nada. Además,  se ha aclarado por parte de la Concejalía de Movilidad
Sostenible, en que todo esto se realizará a petción de las propias Junta Municipales. El Sr.
Presidente manifesta públicamente que ni siquiera en aquella zona se va a pedir que se
imponga la zona azul. 

Se da a su vez contestado el ruego del grupo VOX cuyo contenido es el mismo. 

RUEGOS Y PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO POPULAR (MARTA CANO). 

La Sr. Marta Cano lee todas sus preguntas y posteriormente son todas respondidas
por el presidente.

1 – “¿Se va a llevar a cabo por parte del Ayuntamiento de Murcia el proyecto presentado en
el  últmo  Observatorio  de  la  Bicicleta?  ¿estás  en  conocimiento  de  dicho  proyecto?  has
partcipado en él?  ¿cuáles son los plaeos de ejecución? ¿Para cuándo lo tenéis  previsto?
¿Susttuye o es paralelo al proyecto también de Carril bici ya presentado el pasado mes de
junio de 2022? ¿Dicho proyecto se va a llevar a cabo?” 
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El proyecto todavía no esta perflado. De momento no se va a llevar a cabo, por que
se están estudiando las posibles alternatvas. Y de todas ellas, se decidirá en pleno cual es la
mas viable para la pedanía. 

2 – “Hace 5 meses estuvimos hablando sobre el tema de las canastas de la pista municipal
junto  al  pabellón  de  deportes,  hoy  su  estado  sigue  siendo  lamentable  y  excesivamente
peligroso, han pasado muchos meses desde ese pleno, y 1 año desde que la Concejalía tene
conocimiento de ello, desde esta junta Municipal solicitamos la Señalieación inminente de
policía local por el peligro que conlleva, y exigimos el arreglo urgente de dicha canasta.”

En este momento, tras esperar a que se aprobaran los presupuestos por parte de la
corporación,  el  proyecto  esta  subido  a  la  plataforma  de  licitación  para  la  contratación
PROMURCIA. Por este motvo, en breve se llevaran a cabo las actuaciones. 

3 – “Tenemos varias quejas de la iluminación en diferentes plaeas y jardines, entre ellas Plaea
Reina Sofa, nos transmiten un estado de oscuridad absoluta en las puertas de sus domicilios,
solicitamos que se revisen dichas farolas y proporcionar lue a los vecinos.”

Ya  se  ha  trasladado  informe  a  Servicios  Industriales  entre  otras  acciones  de
iluminación más. 

4  –  “La  Navidad  ya  ha  pasado,  y  en  los  jardines  de  Puente  Tocinos,  todavía  están  las
decoraciones  navideñas  en  los  árboles,  olvidadas,  deterioradas...,  proporcionando  una
imagen de dejadee y abandono, solicitamos la limpieea y la eliminación de las decoraciones
navideñas de estos jardines.”

Hay  que  dar  un  tempo  prudencial  para  realizar  todas  las  actvidades  que  han
fnalizado recientemente relatvas a la Navidad, entre ellas el desmontaje del Belrn. 

5 – “Desde hace 9 meses, tenemos una Arqueta derrumbada en el Carril de los Canos, junto
al restaurante 'Estudio de Ana', en el pleno anterior tuvimos oportunidad de saber que está
junta municipal  lo  tenía  ya  valorado para su  solución,  hoy  sigue  sin  estar   solucionado,
¿sabemos algo al respecto? ¿En qué plaeo se va a ejecutar el arreglo?”

Ya se encuentra subsanado, muestra fotos del resultado.

RUEGOS Y PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO VOX. 

Expone  su  opinión  sobre  la  anterior  exposición  del  Presidente  sobre  el  tema del
sistema de aparcamiento de la ORA sin hacer lectura del escrito de ruegos y preguntas.

Posteriormente, expone su pregunta relatva a las defciencias del Centro Educatvo
“Virgen del Rosario”. 

En este  sentdo,  D.  Enrique Carrillo  indica que lo  único que hay que realizar,  son
actuaciones en cuanto a la fltración de las cubiertas, comprobado el 9 de enero. 
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Este proyecto reza que “afecta a la estabilidad, seguridad o estanqueidad de la obra”,
y  es  un  proyecto  que  se  esta  realizando  desde  la  Concejalía  de  Educación.  El  resto  de
incidencias pendientes de este colegio se encuentran subsanadas. 

Y sin otros asuntos que tratar, el Sr. Presidente levanta la sesión, siendo las veintdós
horas y dos minutos del día 31 de enero de 2023, de lo que como Secretario extendo la
presente acta.

VºBº
El Presidente de la Junta Municipal

de  Puente Tocinos

D. Enrique Carrillo Gomariz

El Secretario-Administrador

D. Gonzalo Cayuela Larios
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Fecha Aplicación Nombre Ter. Texto Libre Importe

01/01/23 2023 0 935 9240 22617 1.600,00 €

01/01/23 2023 0 935 9240 22617 1.600,00 €

01/01/23 2023 0 935 9240 22617 GALLEGO BASTIDA ABRAHAM 2.964,50 €

01/01/23 2023 0 935 9240 22617 4.950,00 €

01/01/23 2023 0 935 9240 22617 SONIDO S&J MURCIA, SL 1.068,80 €

01/01/23 2023 0 935 9240 22617 PANTHER SERVICIOS GENERALES, S.L. 4.980,36 €

01/01/23 2023 0 935 9240 22617 PEÑA HUERTANA LA CRILLA 3.000,00 €

01/01/23 2023 0 935 9240 22617 GRUPO SIREN AMBULANCIAS S.L. 320,00 €

01/01/23 2023 0 935 9240 22617 SILBATO PRODUCCIONES, S.L. 1.210,00 €

01/01/23 2023 0 935 9240 22617 QUILES CARMONA DOMINGO 10.285,00 €

01/01/23 2023 0 935 9240 22617 JARCA TURRONES Y DULCES, S.L. 5.524,53 €

01/01/23 2023 0 935 9240 22617 BELANDO ALCARAZ JUAN PEDRO 3.412,20 €

01/01/23 2023 0 935 9240 22617 BALDO SERRANO URSULA 14.762,00 €

01/01/23 2023 0 935 9240 22617 GARCES ABADIAS, JOSE LUIS 883,85 €

01/01/23 2023 0 935 9240 22617 ASOCIACION LA CHIMENEA ESCENICA 2.250,00 €

01/01/23 2023 0 935 9240 22617 PANIFICADORA J. PASTOR, S.L. 1.441,00 €

01/01/23 2023 0 935 9240 22617 HERNANDEZ VALERA RAFAEL 800,00 €

09/01/23 2023 0 935 9240 22609 PANIFICADORA J. PASTOR, S.L. 1.936,00 €

10/01/23 2023 0 935 9240 22609 ESPECTACULOS ANGEL, S.L. 2.420,00 €

TOTAL 65.408,24 €

RELACIÓN DE GASTOS DESDE 01/01/2023 A 25/01/2023
J.M. DE PUENTE TOCINOS

ASOCIACION CULTURAL COMPAÑIA DE 
TEATRO LA COMICA

GA - 935 - REPRESENTACIÓN ""LAPRINCESA TRISTONA"" EL 
02/01/2023 ORGANIZADA POR LA JM POR NAVIDAD. PLENO 
10/11/2022.

ASOCIACION MUSICAL DE PUENTE 
TOCINOS

GA - 935 - PARTICIPACIÓN DE BANDA DE MUSICA EN 
CABALTAGA DE REYES MAGOS 05/01/2023-ORGANIZADO 
POR LA JM. PLENO 10/11/22

GA - 935 - ESPECTACULOS DE MENTALISMO Y MAGIA 
FAMILIAR EL 04/01/2023 ORGANIZADO POR JM - PLENO 
10/11/2022

ASOCIACION GRUPO FOLKLORICO LA 
MORENICA

GA - 935 - MONTAJE (07/12/22) Y DESMONTAJE (08/01/23) DE 
BELEN MONUMENTAL DE LA JM DE PUENTE TOCINOS. 
PLENO 10/11/2022

GA - 935 - ALQUILER DE TARIMA PARA BELEN DE 15/12/2022 
A 10/01/2023 ORGANIZADO POR JM DE PUENTE TOCINOS - 
PLENO 10/11/22

GA - 935 - VIGILANCIA - CONTROL DE ACCESOS EN BELEN 
MUNICIPAL DEL 15/12/2022 A 08/01/2023. PLENO 10/11/2022

GA - 935 - ALQUILER DE TRAJES DE REYES MAGOS PARA 
EVENTO EL DÍA 05/01/2023 ORGANIZADO POR LA JM - PLENO 
10/11/22

GA - 935 - AMBULANCIA PARA CUBRIR LA CABALGATA DE 
REYES EL 05/01/2023 ORGANIZADA POR LA JUNTA 
MUNICIPAL. PLENO 10/11/22

GA - 935 - CONCIERTO DE LOS MARAÑONES EL 07/01/2023 
ORGANIZADO POR LA JUNTA MUNICIPAL. PLENO 10/11/2022

GA - 935 - ALQUILER DE CARPA DE 15/12/2022 A 15/01/2023 
PARA LA NAVIDAD DE PUENTE TOCINOS. PLENO 10/11/2022

GA - 935 - SUMINISTRO DE JUGUETES PARA CABALGATA DE 
REYES EL 05/01/2023 ORGANIZADA POR JUNTA MUNICIPAL. 
PLENO 10/11/22

GA - 935 - ALQUILER CARROZA Y SONOMOVILES PARA 
LLEGADA DE REYES MAGOS EL 05/01/2023 ORGANIZADO 
POR LA JM. PLENO 10/11/22

GA - SONIDO E ILUMINACIÓN PARA CARPA DE NAVIDAD DE 
17/12/2022 A 15/01/2023 ORGANIZADAS POR LA JM. PLENO 
10/11/2022

GA - 935 - SUMISTRO DE AGUA PARA PARTICIPANTES EN 
CABALGATA DE REYES MAGOS 05/01/23 -ORGANIZADA POR 
JM. PLENO 10/11/2022

GA - 935 - REPRESENTACIÓN ""CABARET DE CIRCO"" EL 
03/01/2023 ORGANIZADO POR LA JUNTA MUNICIPAL. PLENO  
10/11/2022

GA - 935 - SUMINISTRO DE MONAS Y DULCES EL 05/01/2023 
PARA CABALGATA DE REYES. PLENO 10/11/2022

GA - 935 - CONCIERTO DE ROCK EL DÍA 07/01/2023 
ORGANIZADO POR LA JUNTA MUNICIPAL. PLENO 10/11/2022

935 - SUMINISTRO DE PASTELES DE CARNE PARA 
CONCIERTO EL 13/01/2023 ORGANIZADO POR LA JUNTA 
MUNICIPAL.

935 - ACTUACIÓN MUSICAL ""LOS HAPPYS"" EL 13/01/2023 
ORGANIZADO POR LA JUNTA MUNICIPAL.



Org. Pro. Eco. GRUPO Créditos Gastados

935 92 2 176.157,00 € 65.408,24 € 110.748,76 € 110.748,76 €

935 92 4 SUBVENCIONES 4.617,00 € 0,00 € 4.617,00 € 4.617,00 €

935 92 6 INVERSIONES

ACUMULADO DE GASTOS A 25/01/2023
J.M. DE PUENTE TOCINOS. 

Créditos 
Consignados

Créditos 
Disponibles

Disponible Real 
(A)

GASTO 
CORRIENTE

INVERSIONES PENDIENTES DE APLICAR EN EL PROGRAMA INFORMATICO 
CONTABLE



 
Ayuntamiento de Murcia 
Junta Municipal de Puente Tocinos 
 
 
Glorieta de España, 1 
30004 Murcia 
T: 968 35 86 00 
(C.I.F. P-3003000 A) 

 

 

 

 

  

Área de Descentralización – Calle Nelva, 2. 1º - Edif. Torres Azules – Torre A –, Murcia – tlfno.: 968358600 

 

 

EL Presidente de la Junta Municipal de Puente Tocinos 

presenta a pleno del mes de enero de 2023 para su 

debate y aprobación de los gastos relativos al Carnaval. 

 

Sonido e Iluminación                      2.662€ 

Alquiler de Grada                          544,50€ 

Batucada Lyonia                                800€ 

Grabación y edición del desfile    332,75€ 

Sonomóviles                             10.520,95€ 

Impresión de carteles                    193,60€ 

Animación del desfile                     1.815€ 

Animación desfile infantil               1.000€ 

Batucada Batimbao                             650€ 

Ambulancias                                       960€ 

Organización del desfile                   1.500€ 

 

 

Enrique Carrillo Gomriz 

 

 

 

Pte. Junta Municipal de Puente Tocinos 

 



 

Junta Municipal de Puente Tocinos 

El Portavoz /Vocal del Grupo Partido Popular de la Junta Municipal de Puente Tocinos 
presenta al pleno Ordinario del mes de Enero  para su debate y aprobación la siguiente 

MOCION 

A petición de los  vecinos de la zona, que manifiestan la deficiente conservación del firme del 
parking disuasorio ubicado  junto al Colegio  Infanta Cristina, el cual esta bacheado de forma 
continua, dando lugar a grandes charcos cuando llueve y en especial la dificultad de paso 
que originan dichos baches,  algunos de ellos de grandes proporciones de ancho y de 
profundos, poniendo en riesgos incluso la mecánica de los vehículos que tienen que 
sobrepasarlos para estacionar, y además la cantidad de polvo que genera el solar al pasar los 
vehículos dado que ha perdido la capa de graba existente al principio, y debido a la gran 
utilización por los vecinos de este parking, proponemos:  

Por lo anteriormente expuesto, el  Grupo del Partido Popular presenta para su aprobación la 
adopción del siguiente ACUERDO: 

1º- Que se proceda al emparejar y nivelar dicho solar dedicado al estacionamiento de 
vehículos, añadiendo la zahorra y graba que se necesite, así como su compactación por 
medios mecánicos, para que el firme quede lo mejor posible, y con las pendientes adecuadas 
para evitar retenciones de agua en caso de lluvia. 

2º- Entendiendo que para realizar  esta segunda parte es necesario la primera, proponemos 
el asfaltado de dicho parking, al igual que se hizo en su día con el parking existente junto a la 
piscina de Puente Tocinos, quedando solucionados todas los problemas de forma 
permanente,  anteriormente expuestos.  

3º- En su caso, si se opta por la segunda opción, solicitamos el pintado de las zonas de 
aparcamiento para  un aprovechamiento  racional y óptimo  de dicho parking.  

 

                                                                                                  Puente Tocinos a  30 de  enero de  2023                                                                                                   
Fdo. Arturo Sabalete Marisca 

 

 

Portavoz/Vocal Grupo Partido Popular 



 

 



 

Junta Municipal de Puente Tocinos 

El Portavoz /Vocal del Grupo Partido Popular de la Junta Municipal de Puente Tocinos 
presenta al pleno Ordinario del mes de Enero para su debate y aprobación la siguiente 

MOCION 

A petición de los vecinos de la zona, que manifiestan que a ciertas horas de la noche cuando 
las calles están más tranquilas se pueden ver corretear a sus anchas a grandes roedores (ratas) 
por la zona del jardín de la Tía Rita en C/ Sol, estos roedores provenientes de las alcantarillas 
pues se ven ocultarse en los imbornales de las calles, por lo que he podido comprobar junto 
con otros vecinos, es que estos roedores salen a la búsqueda de alimento que obtienen de 
forma rápida en los comederos y bebederos  para gatos que algún vecino tiene puestos en el 
solar de la calle Pedro García  Tovar entre las calles Farmacéutico Carazo Villar y Trovero 
Repuntin, también  he podido comprobar que estos roedores además se suben a los bancos 
del jardín en busca de restos de alimentos que los niños y vecinos dejan en el jardín, por lo que 
se genera una situación de peligrosa salubridad pública, pues a otro día los niños y vecinos 
vuelven a utilizar dichos bancos con el consiguiente riesgo para su salud. 

Por lo anteriormente expuesto, el  Grupo del Partido Popular presenta para su aprobación la 
adopción del siguiente ACUERDO: 

1º- Que se informe al departamento de zoonosis del Ayto. de Murcia para que tomen las 
medidas oportunas de desratización. 

2º- Que se proceda a la desinfección de la zona del jardín incluido los bancos, y que se realice 
de forma periódica al menos por un tiempo, también sería conveniente el aumento de la 
frecuencia  de limpieza del jardín en cuestión y vaciado de papeleras, por lo menos hasta que 
se realice la desratización.  

3º- Ver de  qué manera  se puedan  retiren los comederos y bebederos para gatos de dicho 
solar y buscar  la forma de concienciar a las vecinos de que no es conveniente poner comida a 
los gatos, o colocar carteles en la zona avisando de que dicha acción atrae a los roedores….., 
consultar con la policía local por si existiera alguna normativa municipal al respecto, y se 
pudiera aplicar de forma preventiva…. 

Puente Tocinos a 30  de enero de    2023 

Fdo. Arturo Sabalete Mariscal 

 

Portavoz/Vocal Grupo Partido Popular 

 



 

 

D. Jose Javier Rosique Barba, vocal del grupo VOX, presenta al pleno de la Junta Municipal 
de Puente Tocinos del mes de enero de 2023 la siguiente moción: 
    

SEGURIDAD EN ZONA CAMINO VIEJO DE CASILLAS 
 
La presente moción tiene como objetivo abordar unos problemas manifiestos para la seguridad de 
los habitantes en el Camino Viejo de Casillas.  En este sentido, hemos de mencionar la inexistencia 
de tapas metálicas, como se puede observar en las siguientes imágenes:  

  

  
 
 
 
Según se ha informado, se ha instado previamente a la colocación de las tapas metálicas de manera 
segura para evitar su robo, pero aún así, una de ellas se encuentra en el mismo estado y con ello, 
el peligro que conlleva. Además, se ha detectado la existencia de 5 tapas más cubiertas con tablas 
que no están ancladas a nada, lo que supone un riesgo para los niños y peatones que pasan por 
esa calle.  
  



 

 

Por otro lado, se ha constatado la necesidad de podar los chopos de la zona debido al alto peso de 
sus ramas, las cuales podrían caer. Aquí adjuntamos imágenes al respecto:  

 
 
SOLICITAMOS.- a la Junta Municipal y al Ayuntamiento de Murcia a que solvente los problemas de 
seguridad en la vía pública indicados anteriormente y proceda a la restitución de las tapas metálicas 
así como a la poda de los chopos de la zona.  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

En Murcia a 25 de enero  de 2023 
FDO.: D. JOSÉ JAVIER ROSIQUE BARBA . 
Vocal del grupo VOX. 
 
              



 

 

D. Jose Javier Rosique Barba, vocal del grupo VOX, presenta al pleno de la Junta Municipal 
de Puente Tocinos del mes de enero de 2023 la siguiente moción: 
    
Contribuir al desarrollo del área del deporte constituye en sí mismo un medio para fomentar hábitos 
saludables así como para fomentar la práctica deportiva tanto en Puente Tocinos como en el resto 
de pedanías. Así, la presente moción tiene como objetivo proponer el apoyo a Carlos Pereda, un 
deportista de élite de Venezuela, pero con un gran vínculo emocional con España, específicamente 
con nuestro pueblo, Puente Tocinos. Carlos Pereda es padre de dos hijos junto con María del Mar, 
nacida en nuestra pedanía. Por ello, tal y como se puede observar en el Anexo I que contiene el 
palmarés del deportista de élite, es recientemente campeón mundial de su disciplina deportiva, 
representando con orgullo a su país de adopción en todas las competiciones a las que asiste. En 
este sentido, Carlos Pereda ha realizado la mayor parte de su carrera deportiva en España, y por 
tanto, muestra un arraigo absoluto hacia nuestro país, considerándose como un nacional más, 
aportando su granito de arena para potenciar la cultura y competición deportivas. Así pues, con el 
apoyo a este atleta de élite vinculado a nuestra pedanía, se busca contribuir al desarrollo deportivo 
de la comunidad y promover la excelencia en el ámbito deportivo a nivel local, nacional pero también 
europeo. 
 

 
 

 
SOLICITAMOS.- a la Junta Municipal y por consiguiente al Ayuntamiento de Murcia su apoyo y 
aprobación para instar a la Concejalía de Deportes a que otorguen un patrocinio o subvención para 
el objetivo de Carlos Pereda de ganar el Campeonato de Europa del 3 al 8 de mayo.   
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

En Murcia a 25 de enero  de 2023 
FDO.: D. JOSÉ JAVIER ROSIQUE BARBA . 



 

 

Vocal del grupo VOX. 
 
ANEXO I. Palmarés Deportivo Carlos Pereda Blanco 

PALMARÉS DEPORTIVO: 
 

CARLOS PEREDA BLANCO 
SIGLAS IFBB - VENEZUELA 
- Campeón Junior y Sub campeón senior en categoría por pesos hasta 80kg Campeonato 
Nacional Invitacional 1er Desafío Llanero - Barinas - Venezuela, año 2000 
- Campeón Junior Nacional de Novatos Copa Carol´s Gym - Los Teques, Estado Miranda 
- Venezuela, año 2000 
- Sub campeón Junior Copa Mr América, Maracay - Estado Aragua, Venezuela, año 2000 

SIGLAS IFBB - ESPAÑA. 
- Sub campeón Jóvenes Promesas - Tenerife - España, año 2007 
- Sub campeón Campeonato de Canarias - Las Palmas de Gran Canarias - España, año 
2007 
- Campeón Campeonato de Canarias - Maspalomas - Gran Canarias - España, año 2008 
- 6º Puesto Trofeo del Atlántico - Tenerife - España, año 2008 
- No clasificado Campeonato de España absoluto - Platja D´Aro - Gerona - España, año 
2008 

SIGLAS AEFF. ESPAÑA 
- 3º Olimpia Nacional, Aranjuez - Madrid, año 2010 
- 6º Open Ciudad de Almansa, año 2010 

SIGLAS IFBB. ESPAÑA 
- 3º Campeonato Regional Francisco del Yerro, Alcalá de Henares - Madrid - España, año 
2012 
- 4º Open Regional Francisco del Yerro, Alcalá de Henares - Madrid - España, año 2012 
- 5º Copa de España - San Fernando - Cádiz, año 2012 
- Campeón de Murcia, Archena - España, año 2013 
- No clasificado Open Nacional Pedro J Villa, Murcia - año 2013 
- No clasificado Campeonato de España. Sevilla, año 2013 
- Campeón de Murcia, Archena - España, año 2014 
- 5º Arnold Classic Europa - Madrid - España año 2014 
- 4º clasificado Campeonato de España - Tenerife, año 2014 
- No clasificado Arnold Classic, Barcelona, año 2016 
- 3º Open Nacional Pedro J Villa, Torre Pacheco, año 2018 
- Subcampeón de España, Pola de Siero - Asturias, año 2018 
- Campeón Absoluto Campeonato Nacional Vamos A + - Santomera- Murcia, año 2021 
- Campeón de España Master y Senior - Platja d´Aro, Gerona - Barcelona, año 2021 
- Campeón de España Absoluto Master - Platja d´Aro, Gerona - Barcelona, año 2021 
- Sub campeón del Mundo Master. Campeonato del Mundo IFBB - Santa Susana - 
Barcelona, año 2021 
- 4º Puesto Absoluto en -95kg Campeonato del Mundo IFBB - Santa Susana - Barcelona, 
año 2021 

- Campeón del Mundo Master. Campeonato del Mundo IFBB - Santa Susana - 

Barcelona, año 2022 

- 3º Puesto Absoluto en -95kg. Campeonato del Mundo IFBB - Santa Susana - 

Barcelona, año 2022 



 

 

...En preparación Campeonato de Europa IFBB y Copa de España 
IFBB 2023 
 
 
 
 
 



 

 

 
 



 
JUNTA MUNICIPAL DE PUENTE TOCINOS 

PLENO ENERO 2023  

PREGUNTAS 

 

1.  En qué situación se encuentra el proyecto del nuevo centro 
multiusos de Puente Tocinos 

2. En qué situación está la moción sobre la colocación de semáforos 
en calle Mayor cruce con carril de los Canos  

3. En qué situación está la solicitud aprobada en pleno de la 
colocación de pasos de peatones en calle Sol cruce con calle Pedro 
García Tovar  

4. Cuándo se van a iniciar los proyectos aprobados para Puente 
Tocinos de los presupuestos participativos 

5. En qué situación esta y si se sabe cuándo van a empezar la 
construcción del comedor escolar prometido al Colegio Pintor 
Pedro Flores. 
 

RUEGOS 

A consecuencia de la gran preocupación generada en  la población 
de las pedanías y en particular en la de Puente Tocinos, ante la noticia 
del Ayto. de Murcia de trasladar el sistema de aparcamiento por horas y 
de pago. Entendemos que el estatus de esta pedanía es residencial, y 
dormitorio, no es un lugar de compras o negocios, y que la práctica 
totalidad de los vehículos que se estacionan en esta pedanía son 
residentes, que la pedanía tiene carencia de aparcamientos pues ya se 
utilizan varios solares particulares como parkings públicos, que se 
estacionan vehículos en las vías de circulación, aceras, esquinas de 
cruces y todo ello con la permisiva de las autoridades policiales, en 
teoría porque no hay estacionamientos suficientes, que proyectos como 



el de la calle Sol no se han llevado a cabo porque requieren la pérdida de 
más de 40 estacionamientos, que en muchas calles de la pedanía no se 
amplían las aceras siendo estas algunas de 50. Cm, por no perder 
estacionamientos. 

Solo podemos entender la medida con un fin recaudatorio, y esto 
es lo último que necesitan nuestros vecinos. 

 Por lo que elevamos el siguiente ruego: 

Que desde esta Junta Municipal se den los pasos necesarios para 
que no se imponga en nuestra pedanía el sistema de la O R A  

  

 

 

 

Fdo. Arturo Sabalete Mariscal 

Vocal/Portavoz grupo Popular de Puente Tocinos 

 



 

 

PLENO ENERO 2023 
PREGUNTAS 

    
1. ¿Cuál es el estado actual de la solicitud aprobada para solventar las deficiencias del Centro 

Educativo 'Virgen del Rosario'? ¿Se han licitado ya las obras y puesto en funcionamiento? 
2. ¿Cuál es la información más reciente con respecto a la implantación de la O.R.A. en la 

pedanía de Puente Tocinos? 
3. ¿Va a ser dicha implantación de la O.R.A. una decisión arbitraria e injustificada sin tener en 

cuenta a los vecinos/as de la pedanía? 
 

 
RUEGOS 
Transmitiendo y siendo voz de los vecinos de la pedanía de Puente Tocinos, el grupo municipal 
VOX se pregunta si la noticia reciente por parte del Ayuntamiento de Murcia de una futurible 
implantación del sistema de aparcamiento por horas y, como consecuencia, de pago, va a ser 
finalmente un proyecto que se llevará a cabo.  
En este sentido, hemos de mencionar que Puente Tocinos es una pedanía donde la mayoría de sus 
residentes trabajan fuera de la misma, y por tanto, el aparcamiento presente en la misma sirve de 
aparcamiento para residentes. Por ende, no entendemos cómo el Ayuntamiento de Murcia, en este 
ataque continuo a la movilidad privada por parte de los usuarios de las pedanías y de los barrios de 
Murcia, pueda estar considerando la posibilidad de cobrar a los habitantes por aparcar en su propia 
pedanía. Esto conllevará no solo una pérdida de derechos por parte de los vecinos/as de la pedanía, 
sino que además implicará una pérdida de estacionamientos libres que realizan una función 
esencial. 
Comprendemos, por tanto, que la medida del gobierno de coalición socialista del Ayuntamiento de 
Murcia tiene un objetivo firmemente recaudatorio que nada tiene que ver con la movilidad sostenible 
como reclaman otrora.  
Por tanto, rogamos a la Junta Municipal actual a que: (i) se pronuncie explícitamente sobre este 
hecho que tanto puede afectar a  nuestra pedanía, y (ii) que realice los trámites pertinentes con la 
antelación debida para evitar que la O.R.A. se implante en nuestra pedanía de forma indebida e 
injustificada.    
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

En Murcia a 25 de enero  de 2023 
FDO.: D. JOSÉ JAVIER ROSIQUE BARBA . 
Vocal del grupo VOX. 



Junta Municipal de Puente Tocinos 
 
RUEGOS Y PREGUNTAS 
 
¿Se va a llevar a cabo por parte del Ayuntamiento de Murcia el proyecto presentado 
en el último Observatorio de la Bicicleta? ¿estás en conocimiento de dicho proyecto? 
has participado en él? ¿cuáles son los plazos de ejecución? ¿Para cuándo lo tenéis 
previsto? ¿Sustituye o es paralelo al proyecto también de Carril bici ya presentado el 
pasado mes de junio de 2022? ¿Dicho proyecto se va a llevar a cabo? 
 
Hace 5 meses estuvimos hablando sobre el tema de las canastas de la pista municipal 
junto al pabellón de deportes, hoy su estado sigue siendo lamentable y excesivamente 
peligroso, han pasado muchos meses desde ese pleno, y 1 año desde que la Concejalía 
tiene conocimiento de ello, desde esta junta Municipal solicitamos la Señalización 
inminente de policía local por el peligro que conlleva, y exigimos el arreglo urgente de 
dicha canasta. 
 
Tenemos varias quejas de la iluminación en diferentes plazas y jardines, entre ellas 
Plaza Reina Sofía, nos transmiten un estado de oscuridad absoluta en las puertas de 
sus domicilios, solicitamos que se revisen dichas farolas y proporcionar luz a los 
vecinos. 
 
La Navidad ya ha pasado, y en los jardines de Puente Tocinos, todavía están las 
decoraciones navideñas en los árboles, olvidadas, deterioradas..., proporcionando una 
imagen de dejadez y abandono, solicitamos la limpieza y la eliminación de las 
decoraciones navideñas de estos jardines. 
 
Desde hace 9 meses, tenemos una Arqueta derrumbada en el Carril de los Canos, junto 
al restaurante 'Estudio de Ana', en el pleno anterior tuvimos oportunidad de saber que 
está junta municipal lo tenía ya valorado para su solución, hoy sigue sin estar  
solucionado, ¿sabemos algo al respecto? ¿En qué plazo se va a ejecutar el arreglo? 
 

Puente Tocinos, a 23 de Enero de 2023. 
 
Fdo. Marta Cano Corbalan 

 
Vocal Grupo Partido Popular 
 
 



Junta Municipal de Puente Tocinos 
 
 
 

 
El vocal del grupo popular de la Junta Municipal de Puente Tocinos presenta al pleno 

Ordinario del mes de enero para su debate y aprobación la siguiente: 
 
 

MOCIÓN 
 

En estos últimos meses todos hemos visto como se ha incrementado notablemente el 
vandalismo, palizas a jóvenes, robos… siendo esto sinónimo de miedo, y una elevada inseguridad 
ciudadana en nuestra pedanía. 

En esta moción queremos dar la importancia que tiene la exposición de motivos, y hacer énfasis 
en las palizas y agresiones que están sucediendo a diferentes niños de nuestro pueblo, en este 
caso, hago referencia a los últimos incidentes sucedidos en Plaza Región Murciana, y en 
diferentes puntos de la pedanía. Es inquietante y sobrecogedor escuchar los testimonios de 
testigos y vecinos que han presenciado estas situaciones, y el auxilio prestado en esos 
momentos, arriesgando su integridad personal en todos los sentidos, solo por socorrer a esos 
jóvenes, siendo días y escenarios diferentes, con personas distintas, pero con una coincidencia 
de ser todos vecinos de nuestro pueblo. 

En consecuencia, no solo es una agresión, una paliza, o amenazas entre jóvenes, también 
vecinos de a pie terminan involucrados ante las injusticias y la necesidad inminente de rescatar 
a esos jóvenes que están siendo apaleados. 

Estas familias necesitan ayuda, porque es increíble el sufrimiento que sienten al ver a sus hijos 
con miedo, depresión, atemorizados…. nos puede pasar a cualquiera de nosotros, no podemos 
consentir que se quiebre la estabilidad personal y emocional de nuestros adolescentes, 
necesitan ser escuchados, y demostrarles a esos niños que no tienen que tener miedo a salir a 
la calle, que la infancia crece en nuestras calles, y por lo tanto deben de estar tranquilos jugando, 
sin miedo, sintiéndose orgullosos y reyes de su pueblo. 

Debido a la Inseguridad ciudadana, necesitamos urgentemente más presencia policial, no solo 
para actuar con rapidez en estos casos, también a modo disuasorio y preventivo, es muy 
importante erradicar estos conflictos, conseguir un entorno seguro y amable. 

 

 

Por lo anteriormente expuesto, el portavoz/vocal del grupo popular de la Junta Municipal de 
Puente Tocinos propone para su debate y aprobación el siguiente ACUERDO: 

 

 



 

 

 

INSTAR AL AYUNTAMIENTO DE MURCIA, CONCEJALÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA: 

 

 1º- INCREMENTO URGENTE DE MAS PRESENCIA POLICIAL EN LA PEDANIA. 

2º- INCREMENTO DE POLICIA LOCAL EN PUENTE TOCINOS (ASIGNACIÓN EFECTIVOS). 

3º- SEGUIMIENTO EXHAUSTIVO POR PARTE DE POLICIA LOCAL A LAS PERSONAS 

INVOLUCRADAS EN LOS DIFERENTES CONFLICTOS.  

4º- CURSOS/CHARLAS DE CONCIENCIACION SOCIAL Y SEGURIDAD CIUDADANA 

FRENTE A ESTAS SITUACIONES. 

5º- APOYO Y ADHESION DE ESTA JUNTA MUNICIPAL A LA CARTA ENVIADA A LA 

DELEGACION DEL GOBIERNO FIRMADA Y APOYADA POR DIFERENTES JUNTAS 

MUNICIPALES QUE ESTAN VIVIENDO NUESTRA MISMA SITUACION, SOLICITANDO EN 

COMPETENCIA AL DELEGADO D. JOSE VELEZ, MAS EFECTIVOS DE POLICIA Y UNA 

REUNION PARA EXPONER DE PRIMERA MANO ESTE TEMA TAN IMPORTANTE. 

 

 

Puente Tocinos, a 23 de Enero de 2023 

Fdo. Marta Cano Corbalan 

 

Vocal Grupo Partido Popular 



D. José Vélez Fernández 
Delegado del Gobierno en la Región de Murcia 

Estimado Delegado del Gobierno:  

Le escribimos en calidad de Presidentes de los Distritos Centro Oeste, Centro 
Este, Este, Infante, Santa María de Gracia – San Antonio, Norte y La Flota – 
Vistalegre a fin de darle traslado de la honda preocupación que la inseguridad 
ciudadana está provocando en nuestros vecinos y pedir soluciones a la misma.  

En los últimos tiempos se ha experimentado en nuestros barrios un incremento de 
la inseguridad, provocando en los vecinos una enorme y comprensible zozobra.  

Murcia es una ciudad que se vive y disfruta en la calle, pero el aumento de los 
casos de acciones violentas, peleas y agresiones, ha provocado en muchos 
ciudadanos el temor de salir de su casa y transitar algunas calles y plazas a 
ciertas horas. 

Y al riesgo para la integridad física se une un incremento de los robos en viviendas 
y comercios en zonas donde nunca se habían producido, un peligro que, junto al 
de la «okupación» ilegal, es aún mayor en verano.  

La seguridad ciudadana y la tranquilidad de los vecinos son fundamentales para 
que Murcia vuelva a ser la ciudad que todos queremos y siempre ha sido, a fin de 
que todos puedan volver a vivirla con la tranquilidad con que siempre lo han 
hecho.  

Teniendo en cuenta que la Ley 4/2015 señala que los Delegados del Gobierno 
tienen la competencia en materia de Seguridad Ciudadana, le solicitamos que, en 
el marco de sus competencias, proceda a reforzar el número de agentes y 
patrullas de la Policía Nacional a fin de, complementando la labor que hacen los 
agentes de la Policía Local, dotar de mayor seguridad a nuestros vecinos, calles y 
barrios.  

De la misma forma, se le solicita una reunión, ya sea en el marco de la Junta de 
Seguridad o en cualquier otro formato, a fin de poder transmitirle las 
preocupaciones y necesidades de nuestros vecinos, y acordar compromisos y 
soluciones para combatir la situación denunciada. 

 

 
Diego Avilés Correas                 Lorenzo Tomás Gabarrón         Rafael Gómez Gómez 
 Distrito Centro Oeste           Distrito Centro Este       Distrito Este 
 

 
Antonio Ruiz Ortega         Aránzazu Hernández Ros        Dolores María Martínez Riquelme 
   Distrito Infante         Sta María de Gracia – S. Antonio                 Distrito Norte 
 
 
 
Santiago Vera Castillo 
 La Flota – Vistalegre 
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